

BERITA TERBARU

Lapas Karanganyar Menggelar Tasyakuran Meriah dalam Peringatan Hari Pengayoman ke-79 Tahun 2024

Rizal Afif Kurniawan. - CILACAP.BERITATERBARU.CO.ID

Aug 19, 2024 - 18:20



CILACAP, INFO_PAS - Lapas Khusus Kelas IIA Karanganyar menggelar Tasyakuran Peringatan Hari Pengayoman ke-79 Tahun 2024 yang berlangsung khidmat di Aula Chandra Nawasena, Senin (19/08/24).

Acara tasyakuran ini dihadiri oleh Plh. Kepala Lapas Ari Adi Kurniawan bersama

pejabat struktural, pegawai, taruna Poltekip LV, dan PPNPN Lapas Karanganyar. Acara ini diadakan sebagai ungkapan rasa syukur atas kontribusi Kementerian Hukum dan HAM dalam melayani masyarakat serta menjaga keamanan dan ketertiban di seluruh Indonesia.

Acara dimulai dengan pembacaan doa yang menciptakan suasana penuh syukur dan harapan. Doa tersebut dipanjatkan untuk memohon keberkahan dan kelancaran dalam menjalankan tugas-tugas mendatang. Selanjutnya, sambutan dari Plh. Kepala Lapas Khusus Kelas IIA Karanganyar, Ari Adi Kurniawan, disampaikan.

Dalam sambutannya, Ari memberikan apresiasi tinggi kepada seluruh jajaran Lapas yang telah menjaga integritas dan profesionalisme dalam menjalankan tugas. "Hari Pengayoman ini adalah kesempatan bagi kita semua untuk merenungkan perjalanan panjang yang telah kita tempuh dan merencanakan langkah-langkah ke depan dengan semangat," ungkap Ari.

Sambutan berikutnya diberikan oleh Kepala KPLP, Galih Setyo Nugroho, yang menekankan pentingnya semangat kebersamaan dan soliditas di antara seluruh pegawai. Galih mengatakan, "Kebersamaan dan kerja sama tim adalah kunci keberhasilan dalam menjalankan tugas di Lapas ini. Mari kita terus bersinergi untuk mencapai tujuan yang lebih besar bagi bangsa dan negara."

Sambutan terakhir disampaikan oleh Kepala Seksi Binadik, dr. Sudiro, yang menyoroti pentingnya peningkatan kualitas pembinaan dan pelayanan kepada warga binaan. Ia menegaskan bahwa pelayanan yang baik dan penuh integritas adalah wujud nyata dari pengabdian kita kepada bangsa. "Setiap langkah dalam membina warga binaan adalah bagian dari pengabdian kita kepada negeri ini," ujarnya.

Acara puncak ditandai dengan pemotongan tumpeng sebagai simbol syukur dan harapan untuk masa depan yang lebih baik. Tumpeng tersebut diberikan kepada perwakilan pegawai termuda, Taruna Poltekip Angkatan 55, dan PPNPN Lapas Karanganyar, melambangkan regenerasi dan keberlanjutan nilai-nilai pengayoman.

Acara ditutup dengan sesi foto bersama yang hangat serta makan bersama, sebagai bentuk kebersamaan dan kekeluargaan di antara seluruh pegawai Lapas Karanganyar. Kegiatan ini tidak hanya menjadi ajang bersyukur, tetapi juga memperkuat solidaritas dan semangat kerja di lingkungan Lapas Khusus Kelas IIA Karanganyar untuk mewujudkan pelayanan terbaik kepada masyarakat.